



有意義な冬休みを過ごそう

もうすぐ冬休みです。年の暮れですから、一度自分を振り返ってみましょう。4月から今までに、自分が「がんばったこと」や「できるようになったこと」は何ですか？一人ひとり違いますが、この九か月間でどの子も成長したことでしょう。



ぼくは字をていねいに書くことをがんばったよ！

わたしはたくさん人の前でも発表できるようになったよ。



新年が始まったら、新しい気持ちで、できることを増やしたり、できなかったことにチャレンジしたりしていきましょう。この冬休みでリフレッシュして、また元気に登校してきてください。



守ってほしい大切なこと

冬休み中、以下のことをしっかり守って過ごしてください。

①命を大切にすること

- ・交通安全には十分注意しよう ・自転車に乗るときはヘルメットを必ずかぶりましょう
- ・手洗いうがいなど対策をして感染症に気を付けよう



②生活のリズムを大切にすること

- ・早寝、早起きをして、規則正しい生活をしよう
- ・ゲームやスマホを使う時間は、お家の人と決めて守りましょう



③家族や身近な人を大切にすること

- ・すすんで家の手伝いをしよう ・お金の貸し借りやおごり合いは絶対にやめましょう
- ・SNSトラブルにまきこまれないよう注意しよう

情報モラル教室 12月10日(火)

3年生以上は12月20日(金)に県の情報モラル講座を受講し、1~2年は担任による授業で情報モラルを学びます。

伊勢警察署の生活安全課の方に来てもらい、情報モラルについてお話いただきました。子どもたちにとってネットやスマホは身近なものですが、SNSでのトラブルや依存症など

のリスクが危ぶまれます。講座では、お家に帰ったら保護者と一緒にルールを作って守りましょう、とお話がありました。使用時間や使い方のルールを決めたり、フィルタリングなどの設定の工夫をしたりする

ことで、子どもたちをトラブルや依存症から守ることができます。ご協力をお願いします。



文化・芸術体験 各学年が伊勢市の文化体験事業で文化・芸術体験活動を行いました。

1年生 ヒップホップダンス

元気があふれる1年生のダンス！



2年生 ヒップホップダンス

激しい動きも楽しくチャレンジ！



3年生 ヒップホップダンス

どの子も楽しくおどれたよ！



4年生 井ぶり・パン調理

初めての調理で2つも作ったよ！



5年生 箏演奏体験

「さくら さくら」の合奏ができた！



6年生 ヒップホップダンス

楽しく体を動かせたよ！先生もノリノリ！



《お知らせ》

各学年のたよりもあわせてご覧ください。宿題や冬休み明けの行事日程など、詳細をお知らせしています。

○冬季休業中の学校閉庁日について 令和6年12月27日(金)～令和7年1月5日(日)
この期間で命に関わることなど緊急な対応が必要な事態が発生した場合は、伊勢市教育委員会事務局学校教育課 22-7881 に連絡願います。時間や日によっては守衛室につながります。管理職には市教委から連絡が入るようになっています。

○始業式 令和7年1月8日(水) 3限下校 11:30

